

### El secretario de Estado de Justicia, Manuel Dolz, abrió en Madrid la III Conferencia Mundial sobre la Contribución de las Religiones a la Paz y la Concordia.



(MADRID, 06/11/2018) El Gobierno de Pedro Sánchez reivindica la “laicidad positiva del Estado”. Así al menos lo manifestó ayer el secretario de Estado de Justicia, **Manuel Dolz**, que presidió la apertura de la *III Conferencia Mundial sobre la Contribución de las Religiones a la Paz y la Concordia*, promovida por la Fundación Evsen y centrado en esta convocatoria **en la defensa de las minorías religiosas**

Dolz reivindicó el artículo 16 de la Constitución que reconoce la libertad religiosa considerando que su respeto “se inserta en el corazón de los derechos inalienables de la persona” para configurar “la convivencia democrática”.

“Bienvenidos a un país de justicia y de paz”, señaló el secretario de Estado a los representantes de las tres principales confesiones monoteístas presentes en el encuentro, procedentes de 17 países. Al echar la vista atrás, Dolz calificó de “tormentosa” la historia de nuestro país, que se ha movido según él entre “el polo de la intransigencia y el polo de la

## El Gobierno de Sánchez se presenta como garante de “la laicidad positiva”

Escrito por Vida Nueva, Actualidad Evagélica  
Martes, 06 de Noviembre de 2018 00:00

---

tolerancia”.

### EL MIEDO A LO DIFERENTE

Frente a ello, presentó a las religiones como “una manifestación primordial de la libertad, inherente al ser humano, porque canalizan las creencias de las personas para vivirlo en comunidad erigiéndose como referente moral y ético para ellos”. Así, instó a los participantes de la cita a trabajar por las minorías religiosas frente a “las amenazas que se nutren del miedo a lo diferente”.

“El respeto a las minorías es presupuesto indispensable de la convivencia pacífica, que no puede sino descansar en la tolerancia, el respeto y el reconocimiento del otro, de sus anhelos y necesidades”, añadió, animándoles a trabajar “a nivel global como en sus respectivos países al respeto de la diversidad religiosa y la convivencia pacífica de todas las creencias” con el fin de “allanar el camino de la concordia y aliviar la travesía de los que vienen detrás”.

>> *Puede leer la nota completa [en la web de Vida Nueva Digital](#)*

### CONFERENCIA DE RELIGIONES POR LA PAZ Y LA CONCORDIA

En esta tercera cita impartida por la [Fundación Lavsen](#), celebrada este lunes 5 de noviembre en el Hotel Eurostars de Madrid,

Además, fueron invitados a la conferencia, Sheik Ul Islam, Allahshukur Pashazade, Presidente de los Muftis de España.

**FEREDE también fue invitado a participar en esta Conferencia** pero el Presidente ni el Secretario ejecutivo pudieron asistir.

Fuente: Vida Nueva, Actualidad Evagélica